



Raúl Vergara

Musicien, producteur et entrepreneur dans le domaine social

Mardi le 27 juillet, à 17h UTC-4

<https://zoom.us/j/2387216892>

L'impact social de la musique

Au cours de cette conférence d'une heure, Raúl Vergara, cofondateur du Global Leaders Program (GLP), présentera son programme et en discutera. Le Global Leaders Program permet aux acteurs de changement culturel de développer des organisations qui ont un impact sur les communautés par le biais d'un certificat novateur de douze mois en entrepreneuriat social, en agence culturelle, en développement communautaire, en gestion des organisations, en réflexion sur le design et en leadership éducatif. Le programme GLP est conçu pour les musiciens innovants qui occupent des postes de direction multidisciplinaires au sein d'organisations artistiques et qui recherchent des outils opérationnels et entrepreneuriaux basés sur les sciences sociales et utiles à leurs rôles professionnels dynamiques.

-

Musicien, producteur et entrepreneur dans le domaine social, Raúl a vécu dans six pays différents et a voyagé dans plus de 40 pays. Il s'est produit avec des orchestres célèbres, notamment les orchestres philharmoniques de Philadelphie, de Hong Kong, de Guangzhou et de Séoul, l'Orchestre de chambre de Vienne, l'Orchestre mondial des jeunes, l'Orchestre des Amériques et les orchestres des festivals de Verbier, de Spoleto et du Schleswig-Holstein. Il a également collaboré avec des artistes tels que Sir Simon Rattle, Plácido Domingo, Yo-Yo Ma, James Levine, Yevgeny Kissin, et s'est produit dans certaines des salles de concert les plus prestigieuses du monde, notamment le Musikverein de Vienne, la Philharmonie de Berlin et le Carnegie Hall de New York. Il a reçu plusieurs prix musicaux de la Percussive Arts Society et de la Zildjian CO. Raúl a également été reconnu comme l'un des « 100 jeunes leaders du Chili 2012 » par la Revista Sábado du journal chilien El Mercurio. Le travail d'entrepreneuriat social de Raúl a été présenté à la radio KBS ainsi qu'à KBS et Arirang TV en Corée. Il est le cofondateur du Global Leaders Program, où il occupe le poste de directeur des programmes internationaux.



Raúl Vergara

Musician, producer and social entrepreneur

Tuesday July 27, 5 PM EDT

<https://zoom.us/j/2387216892>

The Social Impact of Music

In this one-hour conference, Raúl Vergara, the Co-Founder of The Global Leaders Program, will be introducing and discussing his program. The Global Leaders Program empowers cultural changemakers to grow organizations that impact communities through an innovative twelve-month Executive Graduate Certificate in Social Entrepreneurship, Cultural Agency, Community Development, Organization Management, Design Thinking & Education Leadership. The GLP journey is designed for musician innovators working in multi-dimensional leadership positions within arts-impact organizations seeking social science-based, operational, and entrepreneurial tools valuable to their dynamic professional roles.

-

Musician, producer and social entrepreneur, Raúl has lived in 6 different countries and traveled to more than 40 countries around the globe. He has performed with celebrated orchestras including the Philadelphia, Hong Kong, Guangzhou, Seoul Philharmonic, Vienna Chamber Orchestra, World Youth Orchestra, Orchestra of the Americas, Verbier, Spoleto and Schleswig-Holstein Festival Orchestras. He has also collaborated with artists such as Sir Simon Rattle, Plácido Domingo, Yo-Yo Ma, James Levine, Yevgeny Kissin, and has performed in the some of the world's most distinguished concert halls including the Vienna's Musikverein, Berlin's Philharmonie and New York's Carnegie Hall. A recipient of music awards from the Percussive Arts Society and the Zildjian CO. Raúl has also been distinguished as "2012 Chile's 100-Young Leaders" by Revista Sábado of Chilean Newspaper El Mercurio. Raúl's social entrepreneurial work has been featured in KBS Radio as well as KBS and Arirang TV in Korea. He is the Co-Founder of The Global Leaders Program where he serves as Director of International Programs.